

L'expression du mois : « à vau-l'eau »

Aller droit dans le mur serait approprié, ou aller à sa perte, ou encore partir en vrille !

Quelques exemples :

- Cela m'attriste de savoir qu'il risque d'aller à vau-l'eau.
- T'habituer, je présume que ça veut dire laisser tout aller à vau-l'eau.
- Je sentais bien que sans Jean-Luc, l'affaire pouvait aller à vau-l'eau.
- Si le gouvernement continue à faire fi de nos préoccupations, ces accords risquent d'aller à vau-l'eau.

Rien à voir avec le petit de la vache « le veau » mais aller « à val » ou « à vau » veut dire "en descendant le long, en suivant la pente de", un vau une vallée (on retrouve d'ailleurs ce terme dans l'expression « par monts et par vaux »

Vous pouvez préférer « partir en biberine » qui veut dire tomber en déconfiture, être compromis, partir en vrille ou ...aller à vau-l'eau !

Une expression française décortiquée avec M-Claire Ramaen !